



Arias (segunda por la izquierda), con representantes del sector turístico, antes de la presentación de las jornadas de promoción de la ruta del vino.

Bodegas, museos e iglesias podrán ser visitadas gratis este fin de semana

► La delegada de la Xunta en Lugo destaca que las jornadas de promoción de la ruta del vino buscan reforzar el territorio de la Ribeira Sacra como un destino turístico de primer orden

L.A.R.
#ribeirasacra@progreso.es

MONFORTE. La denominación de origen Ribeira Sacra abrirá varias de sus bodegas este fin de semana, sábado y domingo, con motivo de unas jornadas de promoción de la ruta del vino, auspiciadas por la Xunta de Galicia. Además, existirá la posibilidad de realizar una visita por la zona de Doade y el cañón del Sil subidos al tren turístico Abba Sacra a un precio especial, igual que efectuar paseos en barca por el río Miño.

Otras ofertas, en este caso gratuitas, son conocer el ecomuseo de Arxeriz (O Saviñao), el Centro do Viño de Monforte o llevar a cabo un recorrido por el románico de Pantón y Chantada de manos de la empresa especializada Más que Románico.

A la iniciativa, se han sumado varios restaurantes de la zona, que ofrecerán menús especiales al precio único de 25 euros el plato para los adultos y a un coste inferior para los niños; así como casas de turismo rural. Todas las personas que deseen conocer más detalles de este programa de visitas pueden consultar la página web www.ribeirasacra.org o bien el portal de Turgalicia.

PRESENTACIÓN. La delegada de la Xunta en Lugo, Raquel Arias Rodríguez, acompañada por el presidente del Consorcio de Turismo de la Ribeira Sacra, Juan Carlos Armesto; y la coordina-

dora de la Ruta do Viño, Marta Villén, indicó que, en el caso de las bodegas, seis de las diez que participan en el programa están situadas en la provincia de Lugo (Adegas Moure, Casa Morreiras Mondelo, Vía Romana, Algueira y Regina Viarum), así como dos de los restaurantes (Mogay y Rectoral de Castillón) y un alojamiento (Casa das Xacias).

La representante del Ejecutivo gallego explicó que uno de los objetivos prioritarios, por lo que se

Seis de las diez bodegas que abrirán sus puertas el sábado y el domingo están situadas en la provincia de Lugo

crean estos productos turísticos, es reforzar y dotar de contenido la marca turística Galicia.

Según indicó Raquel Arias, para la Ribeira Sacra es importante desarrollar el enoturismo como una oportunidad de negocio que contribuya a favorecer el rendimiento económico de la primera actividad de la mayoría de los ayuntamientos de la zona.

Es por esto, subrayó Arias, que Turismo de Galicia desarrolla iniciativas que contribuyen a la puesta en valor y a la promoción del territorio, diseñando productos y programas novedosos que hagan atractivo el destino turístico.

Según explicó la delegada, la riqueza gastronómica y enológica de Galicia, que tiene un ejemplo claro en la Ribeira Sacra, llevan a considerar estos recursos como

un producto principal de la oferta turística gallega, o bien, como producto complementario, dado que puede incorporarse a otros preexistentes, enriqueciendo de este modo las experiencias que motivan al viajero a elegir como destino la Ribeira Sacra.

En este sentido, Raquel Arias dijo que estas jornadas de puertas abiertas en la ruta del vino de la Ribeira Sacra tiene que servir para que todas aquellas personas que acuden este fin de semana hagan de altavoces, usen el boca a boca, para recomendar la zona como destino, además de contribuir a una desestacionalización del turismo, ahora muy centrado en la Semana Santa y los meses de verano.

TRES AÑOS. La ruta del vino de la Ribeira Sacra nació hace tres años con el objetivo de organizar la oferta turística de la zona en torno al mundo del vino y establecer una programación de manera que el visitante tenga acceso a las bodegas, los alojamientos y toda su oferta.

La iniciativa agrupa a un centenar de establecimientos y a varias administraciones, mientras que estas jornadas de puertas abiertas son un refuerzo a su actividad.

Auspiciado por la Xunta de Galicia, este programa también se desarrolla en las otras cuatro denominaciones de vino gallegas, Monterrei, Ribeiro, Rías Baixas y Valdeorras.

UGT valora de forma positiva la reducción del paro en la comarca en mayo

DELEGACIÓN

MONFORTE. El sindicato UGT Lemos hizo una lectura positiva de los datos del paro del mes de mayo, según los que el número de desempleados en la zona sur de la provincia se redujo en 44 personas con respecto a las cifras del mes de abril.

El sindicato destacó los datos de Chantada, donde se redujo el desempleo en 18 personas, un 1,9%; Monforte, donde la rebaja fue de un 0,9% al salir del paro 15 personas; Carballedo con una reducción de seis personas y O Saviñao con once parados menos.

Pero UGT Lemos destacó que no en todos los municipios hubo reducciones, en algunos aumentó el desempleo. Es el caso de Sober, donde hay once parados más; de Quiroga, donde hay cuatro personas más sin trabajo; y de Folgoso do Courel con dos parados más.

En un estudio por sectores, la mayor reducción de paro la sufrió la construcción con 22 parados menos.

Bolmente celebra este fin de semana sus fiestas en honor a San Antonio

Sober

DELEGACIÓN

SOBER. La parroquia soberina de Bolmente acoge este fin de semana las fiestas en honor a San Antonio, unas celebraciones en las que contará con el apoyo del Ayuntamiento soberino.

Los actos comienzan hoy a las 22.00 horas con una panceada gratuita y un baile a cargo del grupo D'Momento.

Mañana habrá una misa y procesión a partir de las 13.30 horas, seguida de la sesión vermú. La fiesta correrá a cargo de la orquesta Nevada y del dúo Bandonseón.

El domingo tendrá lugar la última jornada de actividades. Habrá de nuevo misa y procesión a las 13.30 horas y sesión vermú a cargo de un grupo de música tradicional.

El alcalde de Sober, Luis Fernández, Cuitián, anima a todos los vecinos del municipio y de otros puntos de la comarca a que se acerquen a la localidad de Bolmente para disfrutar de las primeras fiestas de verano.

Un tren turístico por la zona

La Ribeira Sacra será uno de los nuevos destinos del programa Trenes Turísticos que realizará Renfe en convenio con la Xunta por toda Galicia. Los convoyes saldrán de la estación de Ourense con parada en la de Os Peares para conocer un aula interactiva sobre el mundo del ferrocarril.

El tren llegará hasta Monforte, desde donde se acudirá a realizar una visita al cañón del Sil en catamarán, a la bodega Regina Viarum, con degustación de vino incluida, y al Centro do Viño, donde se ofrecerá una queimada. La delegada de la Xunta en Lugo aseguró que el programa está casi cerrado y que en la actualidad se trabaja en la decoración de los trenes que harán el recorrido para su puesta en marcha en el próximo mes de julio.